

Zentralkomitee begrüßt die Initiative von Papst Franziskus im Vorfeld der Bischofssynode zur Familienseelsorge

Der Präsident des ZdK, Alois Glück, begrüßt die Initiative von Papst Franziskus, die Gläubigen in der Weltkirche durch eine Umfrage an den Beratungen der Bischofssynode über die Familienseelsorge zu beteiligen.

Es ist eine große Chance, dass sich die Laien im Rahmen dieser Umfrage zu den Themen wie Ehe, Familie und Sexualität äußern und Ihre Gedanken und Ansichten in die Vorbereitungen der Bischofssynode einbringen können.

Sobald diese Umfrage in den deutschen Diözesen gestartet wird, sollten sich möglichst viele Laien daran beteiligen.

<http://www.zdk.de/veroeffentlichungen/pressemeldungen/detail/Zentralkomitee-begruesst-die-Initiative-von-Papst-Franziskus-im-Vorfeld-der-Bischofssynode-zur-Familienseelsorge-821s/>

Zuletzt geändert am 02.11.2013